



The background features a circular arrangement of many hands of different skin tones, all reaching towards a central globe of the Earth. The globe is depicted with green continents and blue oceans. Overlaid on the center of the globe is the word "UNO" in large, bold, white letters with a dark gray outline.

Devocional 2026



**20 AÑOS  
RESTAURANDO FAMILIAS  
CON DIOS**



# CAP.8



## UN REY

**1 TIMOTEO 1:17 NTV**

***¡QUE TODO EL HONOR Y TODA LA GLORIA SEAN PARA DIOS POR SIEMPRE Y PARA SIEMPRE! ÉL ES EL REY ETERNO, EL INVISIBLE QUE NUNCA MUERE; SOLAMENTE ÉL ES DIOS. AMÉN.***

Ser rey significa tener autoridad suprema, soberanía y gobierno. Es importante entender, aunque a veces pueda ser algo confuso, que hay un solo Dios en tres personas distintas: Padre, Hijo y Espíritu Santo. Esto quiere decir que hay un solo Rey, en tres personas. El Padre Celestial es el Soberano Supremo Creador. Jesús es el Rey, quien reina sobre toda la creación. El Espíritu Santo es quien está aquí con nosotros y a quien debemos entregar el gobierno total de nuestra vida para ser dirigidos en todo por Él.

*Pues, en el momento preciso, Cristo será revelado desde el cielo por el bendito y único Dios todopoderoso, el Rey de todos los reyes y el Señor de todos los señores.*

**1 Timoteo 6:15 NTV**

El título otorgado a Jesucristo es Rey de Reyes y Señor de Señores porque no hay otro mayor que Él. No hay nadie con más gobierno, autoridad, o dominio que Él. Por esta razón no hay otro nombre más grande que el suyo, y la Escritura declara que toda lengua lo confesará y toda rodilla se doblará ante Él.

*Jesús contestó: -Mi reino no es un reino terrenal. Si lo fuera, mis seguidores lucharían para impedir que yo sea entregado a los líderes judíos; pero mi reino no es de este mundo.*

**Juan 18:36 NTV**

Jesús habló de un reino espiritual, porque de nada sirve ganar el mundo si perdemos nuestras almas. O sea que, por grande y poderoso que pueda ser cualquier persona, reino, o imperio en este mundo, Él es el Rey del Reino Celestial, del Reino espiritual invisible del cual todo proviene, y el cual da vida a todo. En la historia de la humanidad son incontables los relatos de hombres que realizaron grandes hazañas y dirigieron grandes imperios. Sin embargo, al morir, también murieron sus conquistas.

Está claro que el Reino del que Jesús hablaba no es de este mundo. No obstante, a menudo nos esforzamos más por alcanzar la libertad financiera que la libertad espiritual que Él nos ofrece. Trabajamos más duro para comprar una casa, o poseer la tierra, que para construir un hogar, una familia. Podemos tener muchas cosas y, sin embargo, no disfrutarlas al estar atados a la ira, la amargura, la depresión, la ansiedad, la ingratitud, la ambición, los celos, una adicción o cualquier otra cosa. No importa todo lo que conquistemos; no sirve de nada si no dejamos que Él reine en nuestras vidas. Esto nos conduce a la verdadera libertad que, aunque no siempre es tangible de inmediato, es más importante y solo puede ser alcanzada en el reino espiritual.

*Pues es por creer en tu corazón que eres declarado justo a los ojos de Dios y es por declarar abiertamente tu fe que eres salvo.*

**Romanos 10:10 NTV**

Cuando crees en tu corazón que Jesús es el Señor (Rey), que murió por tu pecado, pero fue resucitado de los muertos, venció el poder del pecado y de la muerte y lo confiesas públicamente, recibes su vida. No solo pasas a ser un súbdito de su Reino, sino que pasas de muerte espiritual a vida (abundante / eterna) y su victoria se vuelve tuya.

*El Espíritu de Dios, quien levantó a Jesús de los muertos, vive en ustedes; y así como Dios levantó a Cristo Jesús de los muertos, él dará vida a sus cuerpos mortales mediante el mismo Espíritu, quien vive en ustedes.*

**Romanos 8:11 NTV**

Creer en Él y aceptarlo como Señor, significa rendirle el gobierno de tu vida. Esto representa bajarte del trono de tu corazón para que Él lo ocupe, convirtiéndose en Rey sobre tu vida, lo que quiere decir que ya no se hará tu voluntad, sino la suya.

## Aplicación

- ¿Qué ha significado hasta hoy el término “rey” para ti?
- ¿Cómo has percibido a Jesús? ¿Cómo Salvador, amigo, Consejero? ¿Cuál ha sido tu relación con Él hasta ahora?
- ¿Qué piensas de recibirlo como el Rey de tu vida? ¿Entiendes cuál es la trascendencia espiritual? Si las cosas que gobiernan tu alma no son naturales sino espirituales, no hay nada que puedas hacer humanamente hablando para conquistarlas. ¿Crees en esto? ¿Crees que solo el Rey de reyes y Señor de señores puede ayudarte a conquistarlas?

## Oración:

*Señor Jesús, tú eres el Rey de reyes y Señor de Señores. Tu nombre es sobre todo nombre. Hoy públicamente confieso con mi boca y creo en mi corazón que tú eres el Rey de mi vida. Yo quiero vivir bajo tu autoridad y tu Reino. Padre, reconozco que todo lo bueno viene de ti, y que en tu diseño perfecto, has determinado un propósito para mi vida. Yo me alineo con ese propósito y decido no solamente ser un súbdito, sino un hijo tuyo que ha decidido vivir una vida en donde tu victoria y tu vida, abundante y eterna, se manifiesten. Hoy rindo el gobierno de mi vida a tu voluntad y te pido que estés siempre sentado en el trono de mi corazón.*

*En el nombre de Jesús. ¡Amén!*

